

und Wagen waren bey den Umständen rar. Aber ich wäre zu Fuß, und wenn ich die halbe Lunge hätte darüber verlieren sollen, zu Ihnen hingelaufen gekommen, wenn ich nur hätte loskommen können. Aber auch das war nicht möglich. Zu meinem Trost, ich werde Sie doch noch vor dem Winter sehen. In vier Wochen, liebster Freund, in vier Wochen bin ich wieder da. Der Herbst, muß uns zu Gefallen recht schön werden, und denn wollen wir uns öfters sehen. Nicht wahr, darüber werden Sie vergessen, daß ich Sie dießmal nicht besucht habe? Leben Sie vergnügt bis zu unserer Umarmung.

